

合成樹脂製品を製造・販売するウェーブロックホールディングスはエンブレムなど自動車部品に使う金属調フィルムの生産能力を6割以上増やす。メッキ加工より環境負荷が少ないうえ、電波や光線を通すためのリーダーの配置といった自動車設計の自由度が増す。自動運転など「CASE」の流れの中、米国の新興電気自動車（EV）メーカーのリヴィアンで採用されるなど需要が高まっている。

フィルムは子会社のウェーブロック・アドバンスト・テクノロジー（ウェーブロックAT、東京・中央）が製造し、自動車の内外装部品やかばん、家電部品に使われる。フィルム自体の競合も多いが、高い耐久性

# 金属調フィルム6割増産

## ウェーブロック



リヴィアンではナンバープレートの下にある、車体の損傷を防ぐ役割の部品に採用された

## 光・電波通す車部品増加

の摩擦による車体下部の損傷を防ぐ部品に使う。メッシュ（G.M.）も高級車ブランド「キャデラック」初のEV「リリック」のエンブレムと内装に採用した。昼間は金属に見えるが、暗い場所ではエンブレムが光る。ウェーブロックATの島田康太郎社長は「EVでは航続距離などの性能に加え、エンブレムや車体側面の部品を光らせるなどデザインで他社製品と差異化することが多い」と話す。

既存工場と合わせた生産力は月2万5000台分から4割多い3万5000台に増やす。フィルムはエンブレムやドアノブ、エンブレムやドアノブは樹脂を成形した後、金属メッシュで表面を加工することが多い。同社のフィルムは自動運転などの機能を持った車両ではエンブレムの裏にリーダーを搭載する場合がある。メッキ加工では

必要な自動車の外装向けを手掛ける企業は世界でも少ない。フィルムを使った自動車部品も製造する。ウェーブロックATはフィルムと自動車部品の増産に1億円を投じる。フィルムを製造する茨城県の工場では製造ラインを増やす。生産能力を月15万台から2万台に25万台にすると。自動車部品は愛知県の名古屋工場の近くに第2工場を建て、9月に稼働した。